



Comisión de Asuntos Migratorios impulsará reformas para proteger a refugiados y solicitantes de asilo



La Comisión de Asuntos Migratorios, que preside la diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), se reunió con la coordinadora general de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), Xadeni Méndez Márquez.

Guerra Castillo destacó la importancia de la Comar en la gestión de la movilidad humana como entidad encargada de administrar y regular los procedimientos para el reconocimiento de la condición de persona refugiada en México.

“Su labor –dijo– garantiza el respeto a los derechos humanos de quienes solicitan protección, en estrecha colaboración con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados”.

Señaló que ante la crisis migratoria y la suspensión del Sistema CBP One –sistema de citas– para solicitar asilo en Estados Unidos, se presentan desafíos sin precedentes en la movilidad humana, caracterizados por el aumento de solicitudes de asilo y la necesidad de fortalecer los mecanismos de protección para quienes huyen de la violencia, la persecución política y otras causas de desplazamiento forzado.

“Somos conscientes de que atravesamos un momento complejo en materia de movilidad humana, marcado por un incremento acelerado de las migraciones forzadas y la diversificación de sus causas”, como la persecución por razones de identidad, creencias religiosas, afiliación social o política, así como violencia, conflictos armados, violaciones de derechos humanos, desastres naturales y otras emergencias, subrayó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/comision-de-asuntos-migratorios-impulsara-reformas-para-proteger-a-refugiados-y-solicitantes-de-asilo/>